

# *Canciller de Cuba destaca ideas de Fidel Castro a favor de la ciencia*

---



La Habana, 16 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, resaltó el pensamiento del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, en favor del desarrollo científico y contra la carrera armamentista, en un mensaje publicado en su cuenta en Twitter.

El titular cubano de Relaciones Exteriores resaltó las palabras del Comandante en Jefe en exhortación a crear 'instrumentos de salud y no de muerte'.

En vez de invertir tanto en el desarrollo de armas cada vez más sofisticadas, los que tienen los recursos debieran promover las investigaciones médicas y poner al servicio de la humanidad los frutos de la ciencia, añade el mensaje.

Durante la clausura de la Cumbre de Ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados, en junio de 1998, el entonces presidente cubano llamó a priorizar el desarrollo científico en beneficio de la salud.

Este viernes, el titular de Relaciones Exteriores reconoció como esencial la soberanía tecnológica de Cuba para garantizar la salud frente al recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos.

Diecisiete de los principales productos utilizados en el tratamiento contra la Covid-19 se producen en el país, expuso Rodríguez en su cuenta de Twitter.

Gracias a este desarrollo, el país intensifica el enfrentamiento al contagio por el coronavirus SARS-CoV-2, con un comportamiento más favorable adelantado a los pronósticos iniciales.

Autoridades sanitarias en la isla anunciaron que en dos meses de enfrentamiento a la pandemia, los científicos cubanos han protagonizado 70 investigaciones, incluidos medicamentos e intervenciones preventivas.

Ileana Morales, directora nacional de Ciencia e Innovación Tecnológica del Ministerio de Salud Pública, indicó que la cifra incluye ensayos clínicos e investigaciones aplicadas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222889-canciller-de-cuba-destaca-ideas-de-fidel-castro-a-favor-de-la-ciencia>



**Radio Habana Cuba**